

Presseinfo
Graz, 03.04.2023

Ausstellung HEILKUNST und Namensfindung für das Leitspital Bezirk Liezen

Auch 2023 bietet das Schloss Trautenfels den Bürger*innen wieder zahlreiche Möglichkeiten, um sich über die Gesundheitsversorgung des Bezirks zu informieren. Im Zuge der Ausstellung HEILKUNST und auch online können ab sofort Namen für das künftige Leitspital Bezirk Liezen vorgeschlagen werden.

Bereits im Jahr 2022 besuchten tausende Interessierte die Möglichkeit, die Ausstellung „HEILKUNST – Zur Geschichte der Medizin“ und den Infopoint zur Weiterentwicklung der Gesundheitsversorgung im Schloss Trautenfels. Anlässlich der Wiedereröffnung für das Jahr 2023 standen bei einem Aktionstag am 1. April 2023 Expert*innen der Medizinischen Universität Graz, der Steiermärkischen Krankenanstaltengesellschaft m. b. H. (KAGes), der Klinik Diakonissen Schladming und des Gesundheitsfonds Steiermark für Fragen der Besucher*innen zur Verfügung.

Ausstellung, Infopoint und Namensfindung

Erstmals gibt es auch die Möglichkeit, Namen für das künftige Leitspital Bezirk Liezen vorzuschlagen. Bürger*innen können dazu die Teilnahmekarten im Raum „Planen“ der Ausstellung HEILKUNST nutzen oder ihre Vorschläge auf www.gesund-in-liezen.at/namensfindung einreichen. Die Ausstellung ist täglich von 10 bis 17 Uhr geöffnet und inkludiert auch einen Infopoint im Foyer, an dem ein neues Video präsentiert wird.

Website und Veranstaltungen

Gesundheitslandesrätin **Juliane Bogner-Strauß**: „Wie bereits im Vorjahr, werden wir auch 2023 die Kommunikation mit den Bürgerinnen und Bürgern forcieren und sie in die Weiterentwicklung der Gesundheitsversorgung einbinden. Eine Maßnahme dazu ist der Namensfindungswettbewerb, auch wird es Infoveranstaltungen geben. Im Schloss Trautenfels und online auf www.gesund-in-liezen.at gibt es laufend die Möglichkeit, sich über den aktuellen Projektstand zu informieren.“

Aktueller Projektstand

„Für das Leitspital Bezirk Liezen läuft derzeit die Phase der Vorentwurfsplanung, auch an den Begleitprojekten wie Infrastruktur und Zufahrt wird gearbeitet. Darüber hinaus setzen wir 2023 einen Schwerpunkt mit der neuen Modellregion für Gesundheitskompetenz“, gibt **Michael Koren**, Geschäftsführer des Gesundheitsfonds, Einblick in den aktuellen Projektstand. Mehr dazu: www.gesund-in-liezen.at/unser-fahrplan

Namen vorschlagen und Preise gewinnen

Unter allen Teilnehmer*innen des Namensfindungswettbewerbs, die ihre Kontaktdaten angeben, werden Preise verlost:

1. Klimaticket Steiermark im Wert von € 468,00
2. Wellcard Steiermark-Thermengutschein (gültig auch für Grimming-Therme und Narzissen-Therme Bad Aussee) im Wert von € 300,00
3. Sport Vasold-Gutschein (Sportgeschäft Liezen) im Wert von € 150,00

Integration der Mitarbeiter*innen

Namensvorschläge für das Leitspital können von der Bevölkerung bis 30. Juni 2023 eingereicht werden. Über den Sommer 2023 haben dann die Mitarbeiter*innen der bestehenden Krankenhäuser in Schladming, Rottenmann und Bad Aussee die Möglichkeit aus allen eingereichten Vorschlägen ihren Favoriten auszuwählen. Im Herbst 2023 werden die Vorschläge dann noch durch eine Fachjury bewertet.

Nähere Informationen zum Projekt: www.gesund-in-liezen.at

Rückfragehinweis:

Gesundheitsfonds Steiermark, Cornelia Kröpfl, BA MA
Tel. +43 (0) 676 8666 5416 oder E-Mail: cornelia.kroepfl@gfstmk.at